

Dans la nuit du 23/04 un feu de poubelle a été déclenché sur la rue des Aubépines à Abbeville, sans faire de victimes ou destruction d'autres bien matériel. La police déjà constamment présente dans les quartiers populaires pour y verbaliser les habitants, a profité de l'occasion pour appeler les habitants à dénoncer les responsables en distribuant dans les boîtes aux lettres un appel à témoigner de façon anonyme.

Si l'Union Syndicale Solidaires 80 n'approuve pas la destruction d'un bien commun, elle dénonce les tentatives d'appel à la délation. Les populations qui vivent dans les quartiers populaires sont en première ligne face à la crise sanitaire : elles sont parmi celles qui travaillent dans les « secteurs essentiels », celles qui permettent à notre société de ne pas s'effondrer aujourd'hui et surtout sont celles qui souffrent le plus des conditions de vie précaire (habitat vétuste, manque d'entretien, niveau de vie faible...)

Ces inégalités sociales, déjà criantes, sont renforcées par la gestion du coronavirus et vont exploser avec la crise économique et sociale à venir. A cela s'ajoute la pression policière sur les habitants y compris les plus jeunes.

Alors nous le disons très clairement : nous refusons de renvoyer dos-à-dos les révoltes des populations dans les quartiers populaires et les violences sociales voulues par le système capitaliste dont les forces de répression sont le bras armé.

Les inégalités et les discriminations doivent être combattues avec vigueur et abolies : avec les populations des quartiers populaires, nous prendrons part à ce juste combat pour l'égalité, la justice et la dignité.



Contact :

Tel : 06 52 20 57 33

Email : solidaires80@gmail.com

3-5 rue Jean Godris, 80000 AMIENS

FB : @SUDeducation80

Scannez-moi
pour retrouver
l'annuaire
Solidaires 80

